



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'autoroute A5 Grandson - Vaumarcus sera ouverte au trafic au printemps 2005

Alors que les Neuchâtelois inaugurent aujourd'hui les tunnels du tronçon de l'A5 entre Vaumarcus et Treytel, le Département vaudois des infrastructures annonce que l'ouverture du tronçon Grandson - Vaumarcus aura lieu au printemps 2005. Ce report est dû à diverses causes techniques. La mise en service de l'autoroute sur sol vaudois coïncidera avec celle du dernier tronçon neuchâtelois en chantier, entre Treytel et Areuse.

Les travaux de construction des 10 km de l'A5 entre Grandson et la frontière cantonale à Vaumarcus ont commencé en 1998 avec les fouilles archéologiques et l'aménagement de la route cantonale. Ils se sont poursuivis en 2000 avec la mise en chantier des principaux ouvrages d'art (ponts, galeries et tunnels). Le programme initial de ce vaste chantier prévoyait l'ouverture au trafic à la fin 2004.

En accord avec l'Office fédéral des routes et le Département neuchâtelois de la gestion du territoire, le Département vaudois des infrastructures a décidé de reporter l'ouverture de l'A5 au printemps 2005 pour les raisons suivantes :

- le percement des tunnels de Concise (longs de 1410 côté Jura et 1340 m côté lac) est plus difficile que prévu, en raison de la géologie ;
- les moyens financiers octroyés chaque année par l'Office fédéral des routes sont en diminution ;
- le contrôle du bon fonctionnement des équipements électromécaniques prend plus de temps que prévu ; ceci s'est vérifié avec le tronçon de l'A1 ouvert au trafic l'année dernière.

Sur sol neuchâtelois, le chantier en cours entre Treytel et Areuse se terminera au début 2005. Ainsi les derniers tronçons de l'A5 sur sol vaudois et neuchâtelois seront mis en service en même temps, au printemps 2005.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 07 mai 2002

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

M. Bernard Daucher, chef du Service des routes , tél. 021 / 316 71 30 et natel 079 / 214 39 18

M. Hermann Fleischer, chef de la division des routes nationales, tél. 021 / 316 72 49